

MORESTEL

## Le groupement féminin du Pays des couleurs reçoit Saint-Priest ce samedi



*Béatriz Pinto, qui a ouvert son compteur la semaine dernière, sera de la partie ce week-end.*

Samedi 16 novembre, à 20 heures au stade de Vézeronce-Curtin, place à la deuxième réception consécutive contre un concurrent direct au podium, qui évoluait encore en R1 la saison dernière, pour les féminines du Pays des couleurs. La présence aux séances a été importante cette semaine afin de préparer au mieux cette rencontre qui, en cas de victoire, « nous permettrait de mettre notre adversaire du jour à quatre points. Et par la même occasion consolider notre place de dauphin. Il nous faudra être plus efficace dans le dernier geste, cette équipe de l'AS Saint-Priest est supérieure à l'équipe rencontrée la semaine dernière », confiait le coach Miloud Belagra.

À noter les absences, pour cette rencontre, de Pauline et Mathilda.